

So erreichen Sie mich

Wahlkreisbüro Franziska Becker

Fechnerstraße 6a
10717 Berlin

Telefon: (030) 86 31 96 53

E-Mail: franziska.becker@spd.parlament-berlin.de



www.facebook.com/franziska.becker2011

www.twitter.com/fcm_beckerspd

www.instagram.com/franziska.cmb/

www.becker2011.de/buebue/

Öffnungszeiten

Mo 10:00–17:00 Uhr

Di 10:00–14:00 Uhr

Mi 13:00–18:00 Uhr

Do 10:30–15:30 Uhr

Sprechstunden mit Franziska Becker

im Wahlkreisbüro:

Montag, 7. Mai 2018, 11:30–12:30 Uhr

Montag, 4. Juni 2018, 11:30–12:30 Uhr

im Bundesplatzkino:

Freitag, 18. Mai 2018, 16:00–17:00 Uhr

Freitag, 15. Juni 2018, 16:00–17:00 Uhr

SPD-Fraktion des Abgeordnetenhauses von Berlin

Niederkirchnerstraße 5, 10117 Berlin

Telefon: (030) 23 25 22 22

E-Mail: spd-fraktion@spd.parlament-berlin.de

www.spdfraktion-berlin.de

Programm

Montag, 16. April 2018

🕒 09:30 – 11:30 Uhr (öffentlich, Anmeldung erbeten)

Frühstück mit fair gehandelten Produkten

Kurzbeiträge: Initiative Fairtrade Town Berlin, wie geht fairer Handel auf kommunaler Ebene – Teilnehmerzahl begrenzt

📍 Wahlkreisbüro, Fechnerstraße 6a, 10717 Berlin

Dienstag, 17. April 2018

🕒 19:00 – 21:00 Uhr (öffentlich, Anmeldung erbeten)

Lesereihe „Politik & Biographie: Frauen in der deutschen Politik“. Lesung mit Wibke Bruhns.

Die Journalistin liest autobiographische Texte und berichtet über ihre Arbeit.

📍 Wahlkreisbüro, Fechnerstraße 6a, 10717 Berlin.

Donnerstag, 19. April 2018

🕒 10:00 – 12:00 Uhr (presseöffentlich)

Besuch der Robert-Jungk-Oberschule

mit Stadträtin Heike Schmitt-Schmelz und der Schulleitung

📍 Sächsische Straße 58, 10707 Berlin

🕒 13:00 – 15:00 Uhr (öffentlich)

Bürgersprechstunde: Was gibt es Neues in der Landespolitik?

Auf einen Kaffee im Wahlkreisbüro mit Franziska Becker

📍 Wahlkreisbüro, Fechnerstraße 6a, 10717 Berlin.

Freitag, 20. April 2018

🕒 15:30 – 17:00 Uhr (öffentlich)

Berlin Ecke Bundesplatz I: mobile Sprechstunde

📍 Treffpunkt vor dem Bundesplatz-Kino

🕒 17:00 – 18:30 Uhr (öffentlich)

Berlin Ecke Bundesplatz II: Neues am Bundesplatz?

Rundgang und Gespräch mit der Initiative Bundesplatz

📍 Treffpunkt vor dem Bundesplatz-Kino

Fraktion vor Ort
Charlottenburg-Wilmersdorf



Treffen Sie Franziska Becker

Ihre Abgeordnete für
Wilmersdorf

am 16.–20. April 2018



spdfraktion-berlin.de

Fraktion vor Ort in Wilmersdorf

Liebe Nachbarinnen
und Nachbarn,

der rot-rot-grüne Senat regiert in Berlin seit etwas mehr als einem Jahr. Haushalt und Personal gehören zu meinen Schwerpunktthemen im Abgeordnetenhaus. Deshalb ist es für mich ein Meilenstein, dass der SPD-geführte Senat in den kommenden Jahren deutlich in die Stadt investieren wird. Zahlreiche Menschen in Wilmersdorf und ganz Berlin werden davon in ihrem Alltag profitieren.



Vieles von dem, was an Berlin zu Recht kritisiert wird, können wir mit den erweiterten finanziellen Mitteln endlich angehen. Die Investitionen in den Bau von Schulen, die Digitalisierung der Verwaltung mit einer besseren Ausstattung sowie zusätzliche Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in den Bürgerämtern sind nur einige der konkreten Maßnahmen. Die Forcierung des Wohnungsbaus, um die steigenden Wohnkosten in den Griff zu bekommen, ist ein zentrales Anliegen des Senats. Hier wird sich auch in Wilmersdorf einiges tun.

Besuch von Schule und Bundesplatz



Während der Veranstaltung vor Ort in Wilmersdorf werde ich eine Schule besuchen und mich mit der Bundesplatz-Initiative treffen, um zu hören, was es Neues gibt. Und ich biete Sprechstunden an.

Bereits am 16. April veranstalte ich in meinem Wahlkreisbüro ein faires Frühstück. Einen Tag später, am 17. April, berichtet im Rahmen meiner Lesereihe „Politik&Biographie: Frauen in der deutschen Politik“ die Journalistin Wibke Bruhns über ihre Erfahrungen mit der Politik.

Nutzen Sie die Gelegenheit und lernen Sie mich kennen. Diskutieren Sie mit mir über Ihr Anliegen oder informieren Sie sich bei einem Kaffee über die aktuelle Berliner Politik.

16.-20. April: Fraktion vor Ort in Wilmersdorf

In der Woche 16. bis 20. April werde ich wieder Institutionen, Organisationen und Unternehmen in Wilmersdorf besuchen. Es geht darum, sich untereinander auszutauschen und zu erfahren, was die Menschen bewegt und wie die Politik sie im Alltag unterstützen kann. Ich bin seit 2011 direkt gewählte Abgeordnete Ihres Wahlkreises. Das heißt, ich bin in erster Linie für die Menschen in diesem Wahlkreis verantwortlich. Charlottenburg-Wilmersdorf ist auch mein Kiez. Es geht um Politik vor Ihrer und vor meiner Haustür.

Ich bin 50 Jahre alt und bin geboren und aufgewachsen in Charlottenburg. Seit 1998 wohne ich mit meiner Familie in Wilmersdorf. Ich weiß um die schönen Facetten und sehe natürlich auch, wie sich der Kiez verändert. Dass Mieten und Kaufpreise für Häuser steigen und die Suche nach einem Kita-Platz mühsam ist. Trotz vieler Verbesserungen und spürbar kürzerer Wartezeiten bei den Bürgerämtern ist die Verwaltung längst nicht auf dem Stand, wie man es in einer digitalisierten Welt erwarten kann. Ich weiß als Mutter nur zu genau, was an Schulen und Kitas besser laufen könnte. Etwa 5,5 Milliarden Euro wird Berlin in den kommenden Jahren in die Sanierung und den Neubau von Schulen investieren.

Ich freue mich auf Sie,

Ihre Franziska Becker

Charlottenburg-Wilmersdorf ist auch
mein Kiez.

Diskutieren Sie mit mir in meinem
Wahlkreisbüro!

SPD-Fraktion – Wir für Berlin



Liebe Berlinerinnen, liebe Berliner,

unsere Heimatstadt ist eine sympathische, geerdete Metropole im Zentrum Europas. Vor allem ist Berlin eine Stadt, in der sich jede und jeder wohlfühlen kann. Das ist der Anspruch der SPD-Fraktion. Daher kommen wir regelmäßig mit der Fraktion vor Ort. Wir wollen wissen, wo Sie ganz persönlich der Schuh drückt, wo etwas besser laufen könnte oder wo etwas bereits toll funktioniert. Wir wollen zuhören und Ihre Anregungen in unsere tägliche Arbeit aufnehmen.

Unsere 38 Abgeordneten stellen einen Querschnitt der Berliner Gesellschaft dar – sie kommen aus Ost und West, stammen aus den verschiedensten Berufen und haben alle ganz unterschiedliche Lebenswege. Genau wie die bald vier Millionen Menschen in Berlin. Und wie die fast vier Millionen Berlinerinnen und Berliner haben auch wir klare Ziele: Berlin muss bezahlbar bleiben, wir wollen eine solidarische Stadt, ein größeres Miteinander, jede und jeder hat ganz spezielle Interessen, die alle gleich wichtig sind. Vor allem aber liegt uns eines am Herzen: Wir machen Berlin besser – menschlicher!

Damit dies gelingt, möchten wir mit Ihnen weiterhin ins Gespräch kommen. Wir, Ihre SPD-Fraktion, sind für Sie jederzeit ansprechbar.

Mit herzlichen Grüßen

Ihr Raed Saleh

Fraktionsvorsitzender